

## Compte rendu de la réunion du 21/12/2015

### 1) Bilan des présences

| Présents                 |                   |
|--------------------------|-------------------|
| Jean-Philippe Robilliart | Michel Cruz       |
| Hervé Leroux             | Adrien Cressin    |
| Mohamed Moussouni        | Sébastien Caulier |
| Laurent Tournier         | Quentin Alexandre |
| Antoine Lavogez          | Lucile Anclin     |

### 2) Ordre du jour

- Financement arbitrage
- Championnat régional 2ème série
- Interne de l'arbo
- Tournoi du Vendredi
- Suivi des actions
- Fixer la date de la prochaine réunion

### 3) Points abordés en réunion

#### 3.1) Financement arbitrage A1

50% pris en charge par l'asso

50% pris en charge par le joueur

#### 3.2) Championnat régional 2ème série le 8 et 9 Janvier à l'Arbo

C'est la ligue qui est officiellement l'organisatrice de cette compétition. Nous aurons donc juste à relayer l'événement au sein du club. JP officiera en temps que Juge Arbitre. Les joueurs présents lui donneront un coup de main

Le lien est ici pour

l'affiche : [http://www.liguenpsquash.fr/images/ImagesActualites/2emeSerie\\_2015-2016\\_web.jpg](http://www.liguenpsquash.fr/images/ImagesActualites/2emeSerie_2015-2016_web.jpg)

**Action :**

- **[JPR, Ari et Hervé] Communiquer sur facebook + le site de l'asso**

#### 3.3) Open interne de l'arbo le 30 Janvier

##### 3.3.1) Orga

Objectif : attirer le maximum de joueuses et joueurs.

**Actions :**

- **[Adri] Affiche du tournoi + promo fcbk**
- **[Michel] S'occupe de trouver des lots auprès de ses fournisseurs. Si Michel initie la négociation avec Tecnifibre, nous aurons sans doute un contrat à signer.**
- **[Laurent] Voir avec Majid et Baptiste s'ils peuvent acheter des lots**
- **[Laurent] Voir avec Emilie pour les lots « filles »**

### **3.3.2) Tarifs**

10€ pour les filles (et les jeunes de -18ans) tournoi + repas du midi + squashpass (si le joueur ne l'a pas déjà) >> les « pertes » seront compensées par l'asso.

20€ pour les garçons tournoi + repas du midi + squashpass (si le joueur ne l'a pas déjà)

### **3.3.3) Repas**

**[Michel] S'occupe de nous proposer une formule autour de 5€ le plat**

## **3.4) Tournois du vendredi**

A voir lors de la prochaine réunion.

**[Michel] doit nous envoyer le calendrier des dates des corpos**

**[Adrien ou Laurent] Affiche des FridaySquash à faire.**

## **3.5) Dossier**

**[Quentin] dossier subvention N3 à envoyer avant fin Janvier.**

## **3.6) Prochaine réunion le Mardi 19 Janvier**